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Abstract (en)
The erasure fluid is for inks based on triarylmethane dyes and is applied for example with a felt tip ink erasure pen to a sheet of paper bearing a
faulty character, making the character disappear. The active erasure substance is a basic nitrogen compound in an aqueous solution adjusted to
a pH at which the nitrogen compound is present as a free base. The erasure fluid may additionally contain a customary binder. The active erasure
substance is used in a very low concentration of preferably 0.2 to 1.5% of nitrogen.

Abstract (de)
Es handelt sich um eine Löschflüssigkeit für Tinten auf der Basis von Triarylmethanfarbstoffen, die mittels eines z.B. faserschreiberartigen
Tintenlöschstiftes auf ein mit einem fehlerhaften Schriftzug beschriftetes Papier aufgestrichen wird und dadurch den Schriftzug zum Verschwinden
bringt. Die Löschflüssigkeit enthält als wirksame Löschsubstanz eine basische Stickstoffverbindung in wässriger Lösung und ist auf einen pH-Wert
eingestellt, bei dem die Stickstoffverbindung als freie Base vorliegt. Sie kann ggfs. auch noch ein übliches Bindemittel enthalten. Die wirksame
Löschsubstanz ist in sehr geringer Konzentration von vorzugsweise 0,2 bis 1,5% Stickstoff eingesetzt.
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